

Alcaldía Cuauhtémoc no respetó decisión de vecinos para ejercer su presupuesto participativo

En la Hipódromo eligieron que el dinero se destine al pago de abogados que litiguen ante inconformidades por obras

ELBA MÓNICA BRAVO

La alcaldía Cuauhtémoc modificó el proyecto de presupuesto participativo 2024 de los residentes de la colonia Hipódromo, quienes decidieron el año pasado con sus votos destinar 2 millones 120 mil 384 pesos para el pago de un despacho jurídico que lleve litigios en los casos en que los vecinos tengan inconformidades en materia de construcciones, desarrollo urbano, estudios de uso de suelo y ambientales, entre otros temas.

Señalaron que la alcaldía emitió una licitación pública en la que indica que los vecinos de la colonia no podrán realizar la defensa jurídica de construcciones irregulares o en materia ambiental porque sólo recibirán "asesoría técnico-jurídica individual o grupal elaborado por un abogado especialista en las materias descritas en este dictamen técnico, con cédula profesional para ejercer la licenciatura en derecho acreditada por la Secretaría de Educación Pública, la cual deberá ir acompañada de un archivo electrónico sobre el tema por el que se proporciona la asesoría".

Quetzal Castro y un grupo de residentes de esa zona tuvieron un encuentro con funcionarios de la alcaldía Cuauhtémoc para plantear la inconformidad, en la que insistieron que "queremos asesorías, queremos que se aplique el proyecto de presupuesto participativo. Nosotros queremos litigar contra una obra en específico porque no tenemos otra manera de defendernos ante una autoridad que no responde, que archiva los expedientes como total y definitivamente concluidos en virtud de no existir materia que diera impulso procesal, como indicó en el caso de la construcción del edificio de Nuevo León 212, que viola el programa parcial", dijo Castro, quien recordó que desde noviembre de 2021 se han presentado diversas quejas al respecto.

"Ése es el tema, es lo que la alcaldía Cuauhtémoc no quiere que pase, que nosotros nos amparemos ante esta situación, que tengamos cómo defendernos por la vía legal y jurídica", y mencionó el caso de vecinos de la Miguel Hidalgo, que

también acudieron a la reunión de ayer, quienes destinan el presupuesto participativo a la defensa legal sin obstáculos por parte de la alcaldía.

Las autoridades de la demarcación ofrecieron instalar una mesa de diálogo en los siguientes días, pero los colonos insistieron en que no darán marcha atrás en su proyecto ganador.

